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秋本番 スポーツの秋 収穫の秋 読書の秋・・さて、あなたは？

１０月も中旬を迎えます。校長室から見えるドウダンツツジの葉の色が黄色に染まってきました。また、
最近は、朝晩ともに涼しくなり、確実に秋になったと感じる毎日です。
さて、秋は１年のうちで最も過ごしやすく、「スポーツの秋」「収穫の秋」「食欲の秋」「読書の秋」「芸術

の秋」などと言われます。保護者の皆様は、秋と言えば何をイメージされるでしょうか。

スポーツといえば、第三小学校では、登校後すぐに、校庭で朝のランニングをすることになってい
ます。１年生から６年生まで夏の暑い時期も一生懸命走ってきました。今月１９日（水）に幼小合同
持久走記録会が開催される予定になっています。これまで練習してきた成果を十分に発揮してほしい
と思っています。ぜひ、お子様の応援に学校まで足をお運びください。

続いて、「収穫の秋」としては、５日（水）に、
畑で収穫した食材を使って、全校児童による収穫
祭を行いました。５･６年生が調理の準備を行い、
各班ごとに「カレーうどん」「カレーライス」「シ
チュー」等を作りました。当日は、農業科支援員
の皆さんにもおいでいただき、これまでお世話に
なったお礼に各班の食事に参加していただきまし
た。自分で苗を植え収穫した作物を味わえただけ
でなく、お世話になった支援員の方々へ感謝の気
持ちを伝えることができた素敵な行事となりまし
た。また、３年生は蕎麦刈り、５年生は稲刈りを
既に行っています。それぞれの試食会が楽しみで
すね。（３，５年の詳細は裏面をご覧ください。）

収穫祭の一コマ「いただきます」

最後は、「読書の秋」についてです。学校便り６号で
もご紹介しましたが、７月から村松朝子さんに週１回学
校司書として勤務していただいています。おかげで、図
書室は以前にも増して整理され、たいへんきれいになり
ました。子どもたちの図書館利用も増えています。本好
きな子どもがもっともっと増えてほしいですね。

１冊の本との出会いが、人を成長させ、人生を変える
きっかけになる場合があります。保護者の皆様も「これ
は宝物」と言える本をお持ちなのではないでしょうか。
残念ながら、大人になってしまうと仕事が忙しく、本

を読む時間がないとおっしゃる方も多いと思います。時
間がない場合などは、親子でお気に入りの本を紹介しあ
う時間など持てればすごくいいなあと思うのです。ぜひ、

収穫祭の一コマ 支援員の方々へ感謝の言葉 子どもたちにお薦めの本を教えてあげてください。

ロシアの小説家チェーホフは

「書物の新しいページを１ページ、１ページ読むごとに、私はより豊かに、より強く、より高
くなっていく」 という言葉を残しています。 読書の力をあらわしている言葉ですね。

可能であれば、子どもたちも保護者の皆様も、図書室や市立図書館、本屋さんなどで、自分が興味のある
本をぜひ見つけてください。きっと新たな発見があるはずです。

＊ １学期に全校朝の会で「ハリーポッターシリーズを全巻読むのが夏休みの校長先生のめあてです。」
と宣言したのですが、全１１巻のうち、まだ４巻目「炎のゴブレット」を読んでいるところです。
情けない限りです。２学期末には「全巻読破しました」と言えるように毎日頑張っているところです。

１０月８日（土）に実施予定だった喜多方市交通安全鼓笛パレードは雨天のため中止となりました。１
年生から６年生まで全校生で練習に取り組んでいましたので、中止となってしまい、とても残念です。



最近の行事から

１年生 幼稚園との交流会を開催 ＰＴＡ役員会開催
９月２７日（木）岩月幼稚園児を招待して交流 ９月２９日（木）夕方からＰＴＡ役員会が図書室で

会が行われました。歌を一緒に歌ったり、生活科 開催されました。会長、副会長さん、各委員長さんが
で準備した手作りおもちゃを一緒に動かしたりし 集まり、これまでの事業実施状況、これからの事業計
て楽しい時間を過ごしました。お兄さんお姉さん 画について話し合いが行われました。
として恥ずかしくないところを見せようとがんば
る１年生の姿が印象的でした。

５年生 アニメ監督になる？！ ３年生 蕎麦刈りに挑戦！！
１０月３日（月）の朝の会は、５年生の発表が １０月３日（月）２・３校時に３年生による蕎麦刈

行われました。内容は図工の時間に作成したアニ り作業が行われました。子どもたちは刈り取りと脱穀
メーション動画の発表でした。紙粘土で作った主 作業に分かれて作業を行いました。農業科支援員の方
人公の写真をコマ撮りし、それを連続して再生し、 に手伝っていただき無事に終了できました。蕎麦の試
あたかも動いているように表現した作品でした。 食会を後日行う予定です。
５年生が自分の力で作った作品に他の学年の子ど
もたちはびっくりしていました。

６年 穴澤未来さん子ども議会に参加 ５年生 稲刈り無事終了！！
１０月３日（月）、喜多方市役所において子ど １０月７日（金）１・２校時に、５年生による稲刈

も議会が開催されました。第三小学校からは穴澤 りを行いました。農業科支援員である山富士雄さんの
未来さん（６年）が代表で参加しました。今年は、 ご指導の下、今年も田植え～稲刈りまで無事終了する
質問者の順番ではなかったため、議会への出席が ことができました。慣れない手つきでしたが、５年生
主な仕事でしたが、他の学校の児童生徒の質問や ９名が一人ひとり鎌を用いてすべての稲を刈り取るこ
市長さん達の答弁を熱心に聞き、市の政策につい とができました。後日行う餅つきが楽しみですね。
て学習することができました。


